



NUEVO DIA e.V.



Die Kinder in CERNE hoffen auf Frieden (PAZ) im Ukraine Krieg.

Lieber Freundeskreis von Nuevo Dia e. V. und liebe Unterstützer:Innen!

Der Ukrainekrieg erschüttert auch uns im sicheren Europa und trifft die ganze Welt. Steigende Preise für Grundnahrungsmittel führen besonders in den Entwicklungsländern zu wachsender Armut und schlimmen Hungersnöten. Bereits die Corona-Pandemie hat in den vergangenen zwei Jahren weitere 140 Millionen Menschen in akuten Hunger getrieben.

Auch wenn die Not über die Maßen groß und kein Ende in Sicht ist, dürfen wir in unseren Anstrengungen nicht nachlassen. Lasst uns weiterhin unseren Beitrag leisten, um einigen Menschen ein BESSERES HEUTE zu ermöglichen und die Aussicht auf eine HOFFNUNGSVOLLERES MORGEN zu geben!



Mütter beten für Frieden. Sie haben im 30-jährigen Bürgerkrieg selbst Schlimmstes erlebt.

Eure Spende hilft!

Dank der großzügigen finanziellen Unterstützung aus Deutschland und Irland können wir weiterhin verschiedene Entwicklungsprojekte in mehreren Gemeinden finanzieren.

Wie Ihr wisst, liegen uns die Projekte „Eine warme Mahlzeit am Tag für ein Kind“ und „Schulbesuche insbesondere für Mädchen“ sehr am Herzen. Wir möchten auch in Zukunft mindestens 50 Kindern von Tagelöhnern, die auf der Finca Florencia arbeiten und leben, unterstützen. Eine Patenschaft lindert die Not der Maya-Familien und gibt deren Kindern eine hoffnungsvollere Perspektive.

Wir freuen uns sehr, dass wir in den vergangenen Monaten weitere Spender*innen für Patenschaften gefunden haben. Zudem unterstützt eine Rheinenser Familienstiftung die Projekte von Nuevo Dia e. V., sodass die Verpflegung der Kinder im Gesundheits- und Ernährungszentrum CERNE in Chimaltenango weiterhin gesichert ist.





Casa de Salud „HANS“

Wir unterstützen den Bau eines dritten Hauses der Gesundheit. Die neue „Casa de Salud“ in Xejuyup wird nach unserem verstorbenen Vorstandsmitglied Hans Döcker benannt. Anlässlich seiner Beerdigung wünschte er sich anstelle von Blumen und Kränzen Spenden für Nuevo Dia e. V.. Die Casa de Salud „HANS“ wird für die Indigenen in den Dörfern rund um Xejuyup wichtige Anlaufstelle sein für Kranke, Verletzte, Schwangere und Familien mit gesundheitlichen Anliegen.



Kinder laufen für Kinder – Sponsorenlauf

Auf die Plätze, fertig, los! Seit einigen Jahren ist es Tradition, dass die Grundschul Kinder der Clemenschule in Wesuwe/Emsland mit ihrem Sponsorenlauf „ihre Kinder“ in Guatemala unterstützen.



Gesucht: KiTas und Schulen für Spendenaktionen

Wir möchten weitere KiTas und Schulen für unsere Projekte in Guatemala gewinnen. Sie können gerne unsere Präsentation und Flyer nutzen, um über die Situation der Maya-Kinder in Guatemala zu informieren. Ob backen, basteln, laufen, Weihnachtsmarkt oder Kinderflohmarkt – interessierte KiTas und Schulen können uns gerne ansprechen, wenn auch sie unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“ Aktionen initiieren möchten. Sprecht uns gerne an. Wir unterstützen mit Informationsmaterial über den Verein und die Projekte.

Nuevo Dia e. V. macht auf die Armutssituation der ländlichen, indigenen Bevölkerung Guatemalas aufmerksam. Vor allem die Kinder brauchen Unterstützung in Form von gesundem Essen und Bildung. Weder die Regierung noch die Gesellschaft tun genug, um für Chancengleichheit zu sorgen. Die Angehörigen der Maya, Xinka und Garéfuna zählen nach wie vor zu den benachteiligten Bevölkerungsgruppen des Landes. Ihnen wird unter anderem der Zugang zum Arbeitsmarkt und zur Bildung erschwert und verwehrt.

Hinzu kommen wiederkehrende Naturkatastrophen, die immer wieder zu schlimmer Not führen. Auch die vom Staat geförderten Bergbauprojekte und Monokulturen von Ölpalmen oder Zuckerrohr haben zur Folge, dass die indigene Bevölkerung von ihrem Land vertrieben wird. Doch wenn sie ihre in der Verfassung festgeschriebenen Rechte fordern, reagiert die Regierung mit massiver Polizeigewalt. Durch Hilfe und Druck von außen sowie die Investition in Bildung können wir die Anstrengungen der Menschenrechtler*innen und Indigenen in Guatemala unterstützen.



Hope Guatemala/Irland: Kuchen für Spenden



Der St. Patricks Day am 17. März ist Irlands Nationalfeiertag. Die Iren feiern den Schutzpatron des Landes Patrick, der im 5. Jh. nach Chr. den katholischen Glauben nach Irland gebracht haben soll. Dieses Jahr organisierte unsere irische Schwesterorganisation Hope Guatemala einen „Cake Sale“ mit 30 (!) selbst gebackenen und gespendeten Kuchen. Eine tolle Aktion des Vorstandes und Freundeskreises von Hope Guatemala!



Hoffnung spenden

80 Cent pro Tag reichen, um ein Kind mit gesundem Essen zu versorgen. Wir setzen uns seit zehn Jahren dafür ein, dass 50 Kinder im Ernährungszentrum CERNE versorgt werden. Deren Eltern arbeiten als Tagelöhner auf den Plantagen und können ihre Kinder nicht ausreichend ernähren. Außerdem haben wir die Finanzierung des dort praktizierenden Arztes übernommen. Bitte unterstützt dieses Projekt auch weiterhin. Gracias!



Eine Mahlzeit am Tag:





Guatemala-Besuch

Vereinsmitgründer Eddy Dieckmann musste seine lange geplante Reise nach Guatemala im Januar 2022 aufgrund von Corona schweren Herzens absagen. Das hindert uns nicht daran, die zugesagten Projekte mit unvermindertem Engagement zu unterstützen und dort zu helfen, wo die Not groß ist. Weitere Gemeinden können sich auf einige Verbesserungen in ihren Dörfern freuen. Wir stehen in regelmäßigem Austausch mit unseren Partnerorganisationen SEFCA und ASECSA in Kontakt.

Wir wünschen Euch eine gute Zeit und lassen am Ende des Jahres wieder von uns lesen!

Habt Dank für Eure Spenden!

Euer Vorstand von Nuevo Dia e. V.

Martina Brockmann, Robert Schmitz, Eddy Dieckmann



Gründer, Ideengeber:
Eddy Dieckmann

Vorstand:

Martina Brockmann	1. Vorsitzende
Robert Schmitz	2. Vorsitzender
Bernward Wigger	Finanzen
Christian Stengl	Schriftführung

Erweiterter Vorstand:

Hans Döcker †
Johannes Stengl
Klaus Bergmann

Impressum:

Nuevo Dia e. V.
c/o Martina Brockmann
Homeyerstrasse 7
48431 Rheine

www.nuevo-dia.de
info@nuevo-dia.de
Amtsgericht Rheine VR 1061

Bankverbindung:

VR-Bank Kreis Steinfurt eG
IBAN: DE33 4036 1906 1943 0377 00
BIC: GENODEM11BB

Weiteres Projekt in progress....



Neues Schuldach!



Der Direktor unserer Partnerorganisation ASECSA Dr. Hugo Icuperen und der Bauplaner beim Unterzeichnen des Vertrags zur Erneuerung des Schuldaches und der Renovierung der Schulküche in der Gemeinde Xejuyup.